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沈阳局集团公司领导到校调研“2+1”定向培养情况 

2020 年 12 月 15 日，沈阳局集团公司职培部于咏梅副主任、崔

胜利科长和锦州职工培训基地郑志敏书记等一行来校对“2+1”定向

培养开展调研，并对培训情况检查指导。学校党委书记、校长熊义，

副校长翟红兵，教务处处长董亚男及承担定向培养任务的各二级学院

负责同志参与座谈，并陪同检查了各专业教学情况。 

 

会上，熊义强调了“2+1”模式对人才培养的重要性，要求各部

门提高认识，加强与路局业务部门的沟通联系，对各部门扎实推进定

向培养工作提出了具体要求。翟红兵对我校“2+1”教学组织及学生

管理做了介绍，他指出为做好定向培养工作，学校专门制定了“2+1”



定向培养教学管理办法，分专业编制定向培养实施方案，抽调优秀师

资，统筹教学资源，优先保障“2+1”教学工作。为加强学生管理，

学校对定向培养学生重新安排宿舍，使他们集中生活在一栋楼内。于

咏梅对定向培养下一阶段的工作做了安排和部署。崔胜利对当前“2+1”

教学准备及组织工作做了肯定，并对下一步“2+1”实践的规范化提

出了构想。郑志敏仔细查看了机务、车辆专业实施方案，对方案给予

了肯定，他认为教学内容突出了各专业核心技能培养。座谈中校企双

方对当前合作中需要解决的问题进行了深入交流，并达成一致意见。 

 

会后，与会人员一同到各专业教学场地进行检查，全体授课教师

精神状态饱满，教学资料准备充分，学生学习态度端正，认真听课，

总体教学效果良好。沈阳局集团公司人员对定向培养表示满意。 



 

当前，我校 2021 届毕业生一次就业率达 85.95%，专业对口率达

100%，签约沈阳局、兰州局、乌鲁木齐局集团公司的毕业生均单独编

班开展“2+1”教学。依托行业，发扬特色，立足地方，校企合作，

学校在深化产教融合的职教道路上正稳步推进。 


